

## Dénat. Le projet de l'école se dévoile



Le président Christophe Ramond, en visite à la mairie de Dénat, découvrait les visuels de la nouvelle école aux côtés des élus.

Photo DDM, D.C.

### **Satisfecit pour la municipalité qui voit les subventions s'agréger au projet du nouveau bâtiment.**

La municipalité et les habitants de Dénat ont pu découvrir les visuels de la future nouvelle école lors de séances de présentation. Le projet avance à grands pas, et la phase d'avant-projet détaillée est terminée.

Les enseignants, le personnel communal, la directrice d'accueil de loisirs, ainsi que les parents d'élèves ont pu découvrir les plans des bâtiments et leur implantation sur le site. Tous ont été conquis, certains ont même fait des propositions pour améliorer l'organisation et le fonctionnement des équipes au sein de la future structure qui réunira ; les services scolaires, périscolaires et extrascolaires. Début juin, c'était au tour de Christophe Ramond, président du Conseil Départemental de découvrir les visuels, aux côtés des élus Dénatois. « Nous soutenons ce projet de façon volontariste » indiquait le président « car il avance avec l'ensemble de la population. Le bâtiment tient compte des besoins de la commune, des atsems, c'est aussi un vrai projet d'aménagement pour notre jeunesse. »

Le cabinet d'architectes « Cabrol et Beauvois » a transmis un chiffrage, à 1 460 636,50 € HT. Le plan de financement ayant été élaboré et validé par le conseil municipal, de bonnes nouvelles sont parvenues, avec des avis favorables sur le registre des subventions. « La subvention CAF tombe à pic » expliquait Grégory Avérous, conseiller adjoint au maire Olivier Oustric « elle est obtenue, parce que le projet mutualise dans un même bâtiment, l'accueil de loisir les mercredis et pendant les vacances scolaires. Avec une belle dotation à la clé, d'un montant maximal de 300 000 €. Le plan de financement est prévu avec 5 co-financeurs : État, CAF du Tarn, Région Occitanie, Conseil Départemental du Tarn et la commune de Dénat. Autre originalité, l'ancien bâtiment de l'école laissera place à un projet de logements. À suivre, la pose de la première pierre !

D. Carrière

Publié dans la Dépêche le 17/07/2022 à 05 :10